

## Arrien G. Winter †

Als am 27. November 1960 Prof. Dr. A. G. WINTER nach langem, schwerem Leiden im Krankenhaus in Bonn am Rhein für immer die Augen schloß, fand das Schaffen eines auf Grenzgebieten der Bodenkunde, Pflanzenphysiologie und Chemie in durchaus origineller Weise tätigen Forschers ein allzu frühes Ende. Vor allem die zahlreichen Arbeiten über den Wirkstoffkreislauf im Boden und die Aufnahme organischer Verbindungen durch die Pflanzenwurzeln haben WINTER und seine Schüler weit über die Grenzen der Bundesrepublik Deutschland hinaus bekannt gemacht. Den Mitgliedern der Österreichischen Bodenkundlichen Gesellschaft sind die interessanten Vorträge, die er vor ihnen in Wien gehalten hat, noch in lebhafter Erinnerung.

Möge dieses schlichte Gedenken die Wertschätzung zum Ausdruck bringen, die WINTER in österreichischen Fachkreisen auch über seinen Tod hinaus genießt.

H. FRANZ